

V-5-014: Die Klimakrise braucht eine globale Antwort

Antragsteller*innen Bundesvorstand (beschlossen am:
27.10.2020)

Antragstext

Von Zeile 14 bis 22:

Die Grüne Jugend denkt Klimapolitik global ~~und setzt sich dafür ein, dass ihre Mutterpartei Bündnis 90/Die Grünen die Klimapolitik ebenfalls globaler denkt. Dazu gehört ein Fokus auf Klimagerechtigkeit und internationale Kooperation. Ziel grüner Politik muss eine globale Lösung sein, dafür geeignet ist ein internationales Abkommen zur globalen CO₂-Bepreisung. Die Grüne Jugend setzt sich dafür ein, dass die Grünen diese Forderung in das Wahlprogramm für die Bundestagswahl 2021 aufnehmen, da die gigantische Herausforderung der Klimakrise nur gemeinsam gelöst werden kann. Dazu gehört ein Fokus auf Klimagerechtigkeit und internationale Klimapolitik . Ziel grüner Politik muss eine globale Lösung sein, dafür geeignet ist ein internationales Abkommen zur globalen CO₂-Bepreisung und generelles Umdenken des aktuellen Wirtschaftssystems. .~~ Das Abkommen soll zwischen der EU und den Ländern geschlossen werden, die möglichst viel CO₂ ausstoßen, die sich damit zu